

L'IA bouge encore en Europe ? L'UE choisit donc de la réglementer



Article rédigé par *Contrepoints*, le 25 mai 2023

Source [Contrepoints] : Alors que la Chine et les États-Unis multiplient les startups, les modèles et les équipes dans la course à l'intelligence artificielle, l'Europe décide de réguler tout ça.

En novembre dernier, alors que [les artistes avaient déjà découvert](#) depuis quelques mois la puissance de l'intelligence artificielle avec MidJourney, le grand public faisait connaissance de [ChatGPT et ses surprenantes capacités de dialogue](#). En quelques semaines, le gros modèle de langage occupait tous les esprits.

Pensez donc : voilà que déboule un outil capable de distribuer des informations de façon facilement digérable, apte à se mettre au même niveau que son interlocuteur, dans un dialogue poli et courtois ! Difficile de faire plus attractif, et, sans surprise, alors que la [Chine](#) et les [États-Unis](#) – notamment – multiplient les startups, les modèles et les équipes dans la course à l'intelligence artificielle, vite, vite, l'Europe a donc joyeusement décidé de réguler tout ça.

Retrouver l'intégralité de l'article [en cliquant ici](#)

25/05/2023 01:00